

♪ 春よ ~ 来い ♪

2月がもう直ぐ終わり、3月に入ろうかというのに未だ朝晩が厳しい冷え込みで、日中の最高気温も10℃に届かない真冬のような寒い日が続いています。今年の4月で66歳になる私、歳のせいなのかこの寒さにいささか疲れている今日この頃。今年の冬は去年より寒かったのではないのでしょうか？地球の温暖化が進んでいるというのに…。

『もう寒いのはええけえ、早う春になって暖かくなってくれりやあええのに。』

毎年自宅の裏山で、2月の25日頃に初鳴きの可愛い声を聴かせてくれるウグイスちゃん達も全く音沙汰なしで、寂しい思いをしています。

春の気配を感じられるのは残念ながらもう少し先でしょうか？

そして、コロナ感染の収束もまだまだ先のようです。

感染力の強いオミクロン株の為に今年に入って急激に増えていった感染者数。

広島県で去年末累計約2,2万人だったのが気が付くと7万人超えと、一気に急増拡大しています。少しピークは越えたように思いますが、県に出されていた「まん延防止重点措置」も3月6日まで延長され、まだまだ気が抜けません！

そんな中、2月19日(土)に3回目のワクチン接種に行ってきました。

前2回は市役所での集団接種でしたが、今回は自宅近く黒瀬町の「山形内科循環器医院」で受けることが出来ました。

副反応については、ワクチンが1,2回ともファイザーでこの3回目も同じファイザー製。2回目の接種翌日のみ一日怠かつたくらいで熱も出ず、3回目も大丈夫だろうと全く心配していませんでした。

ところが今回、接種当日は何ともなかったのですが翌日朝から37.5℃の微熱が出て、翌々日の月曜日の朝方まで熱が下がりませんでした。その日は仕事も休み寝ていましたが辛かったです。私は熱に弱いタイプで、微熱でも出ると気力が萎えてすぐに休んでしまいます(苦笑)。

22日(火)は熱も下がり仕事に復帰しましたが身体が重く、その後2~3日は調子が悪かったです。

まさか3回目に副反応でこんなにしんどい思いをすることは思ってもみませんでした。

また年内に4回目の接種を打たないといけないと思うと、少し心配で憂鬱になります。

でも、接種しないでコロナに感染し重症化するよりも、やはり一時的な副反応を我慢する方が良いと思うので、また次も機会があれば頑張って打ちます。(笑)

出来ればもう注射を打たなくても良いように、3年目の今年こそはコロナ感染が収束してくれるよう願っています。

2月25日 郷 田



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24

TEL0823-25-0125